

# *Dos nadadores y un clavadista viajan a Kazán a beca de FINA*

---



La Habana, 8 feb (RHC) Dos talentos de la natación cubana y un clavadista viajaron el domingo a Kazán, Rusia, para incorporarse a una beca de la Federación Internacional de Natación (FINA).

Se trata de los recordistas nacionales Luis Vega (22 años, estilo mariposa) y Lorena González (19, libre), así como del clavadista de 17 años Carlos Daniel Ramos (plataforma).

Vega es el nadador cubano más destacado de la actualidad y entre sus logros se incluye el bronce en 200 mariposa en los Centrocariibes de Barranquilla-2018 (1.59.22), con lo que se convirtió en el primer cubano en bajar de los dos minutos en esa prueba.

“Será una buena oportunidad (la beca) para mejorar mi registro personal en los 200 mariposa, evento de mayores posibilidades de clasificación. Podré superarme cada día y aprovechar la experiencia de entrenar con nadadores de otros países”, aseguró Vega al diario digital Jit.

Carlos Daniel, en tanto, es uno de las cinco figuras de la preselección cubana de clavados que se mantiene entrenando en el Complejo de Piscinas Baraguá, del este de La Habana junto a los mejores del país, Anisley García y Jeinkler Aguirre.

Los tres estarán en el Preolímpico (18-23 abril en Tokio), adelantó en declaraciones a Cubavisión Deportes la comisionada nacional de clavados, Milagros González, al comentar que la beca en Kazán también garantiza la asistencia de Carlos Daniel en el Preolímpico.

“Desde noviembre no paramos. Los cinco muchachos que están concentrados están entrenando fuerte, tienen buen ánimo y la meta de conseguir el boleto olímpico”, señaló la directiva y ex primera figura del clavados cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/246969-dos-nadadores-y-un-clavadista-viajan-a-kazan-a-beca-de-fina>



**Radio Habana Cuba**